

Château Branaire-Ducru

GRAND CRU CLASSÉ EN 1855
SAINT-JULIEN

SAINT-JULIEN



CÉPAGE: 65% Cabernet Sauvignon, 27% Merlot, 6% Petit Verdot, 2% Cabernet Franc

Ce domaine de Quatrième Croissance St Julien se comporte régulièrement depuis plusieurs millésimes et 2014 ne fait pas exception. Le nez est joli, joliment parfumé, frais et expressif. La bouche est dominée par des fruits riches et charnus. Il y a une pureté ici, une grande précision et des tanins mûrs qui s'accrochent et offrent une concentration intense. Une acidité élevée, une complexité et une persistance en finale suggèrent que ce vin a un excellent potentiel de garde. Élégant et fin, c'est un vin dont le château peut être fier. Bravo en effet.

C'est un Saint-Julien classique - élégant, mûr, souple et bien équilibré. Un bordeaux somptueux avec une forte proportion de Cabernet Sauvignon.

Dégustez avec du rosbif avec des légumes de saison

GRAPE VARIETIES: 65% Cabernet Sauvignon, 27% Merlot, 6% Petit Verdot, 2% Cabernet Franc

This Fourth Growth St Julien estate has been performing consistently well for the past several vintages and 2014 is no exception. The nose is pretty, attractively perfumed, fresh and expressive. The palate is dominated by rich, fleshy fruit. There is a purity here, great precision and ripe tannins which grip, and offer an intense focus. High acidity, complexity and a persistence on the finish suggest this wine has excellent potential for ageing. Elegant and fine, it is a wine that the château can be proud of. Bravo indeed.

This is a classic St. Julien - elegant, ripe, supple and well-balanced. A sumptuous claret with a high proportion of Cabernet Sauvignon.

Enjoy with roast beef with seasonal vegetables and yorkshire pudding.